



## ROTARY INTERNATIONAL

POLIOPLUS NATIONAL ADVOCACY ADVISOR, GERMANY  
POLIO PLUS PARTNERS TASK FORCE COORDINATOR  
ZONE 14



An die  
Governor, Governor elect und DFC der Distrikte  
1800 bis 1900, 1930 bis 1950, 2240,2241 und 2490

Rotary International

**HANS PFARR**

Governor 1997/1998

Am Jausenteich 28

D-72458 Albstadt

Tel.: 07431 – 42 00

Fax: 07431 – 93 33 69

e-mail: [hpfarr@aol.com](mailto:hpfarr@aol.com)

Liebe rotarische Freundin und Freunde,

1. Februar 2008

### **Rotary versprach den Kindern eine Welt ohne Polio.**

Dieses Versprechen können und dürfen wir nicht vergessen. Wir haben jetzt eine ganz reelle Chance, dieses Versprechen einzulösen. Wir wollen gemeinsam mit unsren Freunden in aller Welt PolioPlus zur obersten Priorität machen.

Anlass dazu ist gegeben, denn die „Challenge“, die Herausforderung, die wir mit der 100 Mio. US\$ -Spende angenommen haben, besteht in der Verpflichtung, durch Rotary innerhalb der nächsten 3 Jahre auch 100 Mio. US\$ aufzubringen. Dies erfordert gemeinsames Handeln.

**Bis zum 30 Juni 2008 wird jede Spende, die wir an PolioPlus Partners überweisen, von der Foundation noch um 50% aufgestockt. Diese Chance sollten wir nutzen, denn auch diese Spenden werden auf die „Challenge“ angerechnet.**

**Dies ist vor allem auch eine Chance für neu gegründete Clubs und neu aufgenommene Mitglieder, sich im Kampf Rotarys gegen die Kinderlähmung zu engagieren.**

**Nach dem 30. Juni 2008 werden die Projekte unserer rotarischen Freunde vor Ort aus einer Pauschale des PolioPlus Programms weiterhin unterstützt.**

Die Statistik der WHO zeigt zum Ende des Jahres 2007 weiter zurückgehende Poliofälle. Die WHO kennt den Weg, um die Ansteckungskette zu unterbrechen. Zu Recht sagte der Generalsekretär der UN, Ban Ki-moon:

**„ Die Führung durch Rotary ist wichtiger als je zuvor“.**

Wir Rotarier sind jetzt aufgerufen, die fehlenden Mittel zu beschaffen. Es wäre töricht, nicht zu Ende zu führen, was wir unter Einsatz von ca.650 Mio. US\$ bis heute erreicht haben.

Der Governor elect des Distriktes 9140( Nigeria) erklärte: „Wir können es schaffen und Polio endgültig in die Geschichtsbücher verweisen“ .

Neben öffentlichen Aktionen wie sie im Rotary Magazin, Heft Januar 2008 angeregt werden, geht es auch darum, in unseren eigenen Clubs PolioPlus erneut in das Bewusstsein zu rücken.

**Vorträge im Club unterstützt durch Flyer und Plakate, die beim Verlag des Rotary Magazins ab sofort -auch telefonisch- kostenlos abgerufen werden können, sind sicher hilfreich. Auch z.B. Plakate im Apothekenschaufenster bieten sich an, um auf PolioPlus und den Impfschutz der Bürger aufmerksam zu machen. Die genannten Flyer gehen auf dieses Thema gezielt ein.**

**Weitere wichtige Informationen unter [www.polioplus.de](http://www.polioplus.de).**

Die Statistik der WHO [www.polioeradication.org](http://www.polioeradication.org) (Wild Poliovirus weekly update) ist gleichfalls geeignet, die Bedeutung gemeinsamen Handelns zum jetzigen Zeitpunkt hervorzuheben, denn die Zahl der Poliofälle geht zurück.

Bitte geben Sie diesen Brief deshalb mit dem Monatsbrief Februar 2008 an Ihre Clubs weiter. An der Basis, in den eigenen Reihen können wir bis zum 30. Juni dieses Jahr mit einer Spende noch mehr erreichen, da die Foundation unsere Spenden um 50 % aufstockt. Es lohnt sich also, jetzt aktiv zu werden.

Mit einer Spende in den nächsten Monaten unterstreichen wir unsere Entschlossenheit,

- die Herausforderung anzunehmen,
- die Ansteckungskette des wilden Poliovirus zu unterbrechen und damit
- unser Versprechen einzulösen.

Ich baue auf Ihre Unterstützung, bedanke mich schon jetzt dafür und wünsche Ihrem Engagement an der Basis viel Erfolg.

In rotarischer Verbundenheit  
Ihr

Hans Pfarr